

DELIK HUKUM

Semangat Baru dan Optimalkan Sumber Daya, Rutan Kudus Ikuti Kegiatan Apel Bersama Awal Tahun 2025

David Fernanda Putra - KUDUS.DELIKHUKUM.ID

Jan 7, 2025 - 22:31



PLECIMURIANEWS, KUDUS - Kepala Rumah Tahanan (Rutan) Kelas IIB Kudus, Anda Tuning Supiluhu beserta jajaran mengikuti kegiatan apel bersama awal tahun 2025 pada hari Senin (06/01). Kegiatan apel diikuti oleh seluruh jajaran ASN Kementerian Koordinator Bidang Hukum, HAM, Imigrasi dan Pemasarakatan, Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan, Kementerian

Hukum, dan Kementerian HAM. Apel pagi yang bertema "Kerja Bersama, Indonesia Emas 2045" ini dipimpin oleh Menteri Koordinator Bidang Hukum, HAM, Imigrasi dan Pemasarakatan sebagai Pembina Apel.

Pada amanatnya, Menko Bidang Hukum, HAM, Imigrasi dan Pemasarakatan yaitu Bapak Yusril Ihza Mahendra menyampaikan delapan pesan dalam mewujudkan visi Kabinet Merah Putih Tahun 2024-2029: Bersama Indonesia Maju Menuju Indonesia Emas 2045.

"Pertama, untuk mencapai visi Kabinet Merah Putih, diperlukan penyusunan Rencana Strategis (Renstra) yang konkret dan implementatif. Renstra tersebut harus mampu mengakomodasi 8 Misi Asta Cita, 17 Program Prioritas Nasional, dan 8 Program Terbaik Cepat sebagai panduan dalam mencapai tujuan pembangunan nasional," tegas Yusril.

"Kedua, melaksanakan Target Kinerja secara terukur dan selaras dengan Asta Cita. Ketiga, melaksanakan Perjanjian Kinerja secara berjenjang oleh setiap Pejabat Manajerial sebagai pengampu kegiatan," tambah Yusril.

Lebih lanjut, Yusril mengingatkan pentingnya efisiensi anggaran dan melarang praktik mark-up atau penggelembungan anggaran. "Gunakan anggaran secara efisien dan selektif, terutama dalam perjalanan dinas. Fokuskan kegiatan pada program yang memberikan dampak nyata bagi kesejahteraan masyarakat dan meningkatkan kualitas pelayanan publik," jelasnya.

Di pengujung amanatnya, Yusril menyampaikan dua poin penting lainnya. "Lakukan sinkronisasi, koordinasi, dan kolaborasi dengan kementerian dan lembaga lain dalam mencapai tujuan organisasi. Selain itu, pastikan pengawasan dan evaluasi terhadap kinerja pejabat manajerial, terutama yang tidak produktif," tutupnya.

Harapannya, melalui semangat tahun baru 2025 ini seluruh jajaran dapat melaksanakan tugas dan fungsi dengan mengoptimalkan sumber daya yang ada, yang diharapkan bisa menjadi bagian dari keberhasilan dalam mewujudkan Indonesia Emas Tahun 2045.